



Les autres composantes du complexe sportif, ses voies d'accès, le village olympique sont entre autres les sujets de cette infrastructure sportive qui préoccupe la présidence la présidence de la République.

Au lendemain de la 33^{ème} édition de la CAN 2021, le Cameroun peut enfin, à tête reposée, certaines de ses infrastructures sportives qu'il n'a pas pu fini à temps. C'est le cas du complexe sportif d'Olembe, dont le stade a abrité l'essentiel des matches du Groupe A, les cérémonies d'ouvertures et de clôture et la finale de la compétition.

Ce mercredi 9 février 2022, sur Instruction du chef de l'État, le ministre d'État, Secrétaire général de la présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, a effectué une descente sur le site du Complexe sportif d'Olembe.

Il était question d'évaluer l'état d'avancement des autres composantes à réaliser, d'identifier les voies de contournement et de dégagement autour du site et d'étudier la faisabilité d'un village olympique.

Ci-dessous quelques images

